
ПРОТОКОЛ № 12 

совещание Общественной комиссии по формированию перечня дворовых и 

общественных территорий для включения в муниципальную программу 

«Формирование современной городской среды городского округа 

Первоуральск на 2018-2024 годы» 
 

г. Первоуральск                                                                                   от 28.04.2022 года 

 

Председательствовал: 

 

Поляков Денис  

Николаевич                     

Заместитель Главы Администрации городского округа 

Первоуральск по жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали: 

 

Кушев 

Андрей Васильевич 

Начальник Управления жилищно-коммунального 

хозяйства и строительства городского округа 

Первоуральск 

Кузнецова  

Анастасия Игоревна 

Заместитель начальника Управления жилищно-

коммунального  хозяйства и строительства городского 

округа Первоуральск 

Жукова Лариса 

Александровна 

Начальник юридического отдела 

Управления жилищно-коммунального хозяйства и 

строительства городского округа Первоуральск 

Аксенова 

Наталья Николаевна 

Главный специалист Администрации городского округа 

Первоуральск 

Козионова 

Евгения 

Вячеславовна 

Главный специалист отдела благоустройства и 

содержания дорог Управления жилищно-коммунального 

хозяйства и строительства городского округа 

Первоуральск 

Пенцев 

Евгений 

Александрович 

Старший преподаватель кафедры «Городского 

строительства» Уральского 

Воробьев Артём 

Вадимович 

Начальник Управления архитектуры и 

градостроительства городского округа Первоуральск 

Число членов комиссии, присутствующих на заседании 8 человек.  

На заседании представители СМИ присутствовали. 

 

Повестка дня: 

 

О ходе выполнения работ по комплексному благоустройству общественной 

территории «Аллея на проспекте Ильича (от ул. Ватутина до ул. Ленина)».  
 

Докладчик: Козионова Е.В. 

 

О ходе выполнения работ по комплексному благоустройству общественной 

территории «Аллея на проспекте Ильича (от ул. Ватутина до ул. Ленина)» 

 
По состоянию на 28.04.2022 года, ведутся такие работы как:  

  - закупка игрового оборудования и малых архитектурных форм;  



  - выполнена частичная разборка асфальтового покрытия; 

  - установлены закладные части фундамента для опор освещения, а так же  

установлены опоры освещения в полном объеме; 

  - ведется рытье траншеи  и укладка кабеля. 

 

 

Решили: 

 

Принять к сведению. 
 

 

 

Секретарь комиссии:   

Козионова Е.В.                         /____________________/ 


